



A TODOS LOS CIUDADANOS

HOY, día 19 puede y debe ser una fecha gloriosa para nuestra Ciudad y para nuestra Provincia. Ese día tendrá lugar la **MANIFESTACION POR LA UNIVERSIDAD**.

No se trata de una manifestación contra alguien o contra algo, y por tanto, no veremos una multitud airada y agresiva.

Se trata del grito silencioso y de afirmación de todo un pueblo.

CONSCIENTE de que sólo desde la cultura pueden ejercitarse plenamente esos valores tan consustanciales a la persona humana como son **LA LIBERTAD Y LA DIGNIDAD**.

CONSCIENTE asimismo de que la Universidad constituye un factor impulsor de esa cultura irrenunciable.

CONSCIENTE, por último, de que siéndole tan escasos otros recursos naturales, se ve, si cabe, más obligado a potenciar el más valioso: el recurso humano, a través de la cultura y la formación.

Es un orgullo que sea precisamente nuestra Ciudad el albergue de dicho acontecimiento singular que pone broche final a una histórica aspiración.

Por ello me atrevo a pedirles que concurren todos al mismo con el impecable comportamiento cívico del que tantas veces han hecho gala.

Por último y haciendo propio el afortunado lema de los promotores de este acontecimiento, digamos todos: **¡AHORA SÍ!**

MUCHAS GRACIAS.

JOSE VICENTE LEON FERNANDEZ

Alcalde.

Las Palmas de Gran Canaria

Mayo de 1.988.